

Portes ouvertes sur les métiers de l'ingénierie

La Haute Ecole Arc Ingénierie a ouvert les portes du Campus Arc de Neuchâtel, ce samedi 26 novembre. Venu en nombre, le public a pu découvrir des projets et des animations illustrant les multiples facettes des métiers de l'ingénierie. La veille, 250 élèves des écoles professionnelles de l'Arc jurassien étaient présents sur le campus pour s'informer sur les formations proposées par l'institution.

Ce samedi 26 novembre, dès l'ouverture à 10h, des centaines de visiteurs ont parcouru les salles et laboratoires de la HE-Arc Ingénierie, échangeant avec les étudiants et collaborateurs de l'école qui présentaient leurs projets. Des jeunes de divers horizons sont notamment venus pour découvrir le campus et se faire une idée plus précise des formations d'ingénieur qui y sont proposées.

Venu de la région fribourgeoise avec ses parents et son petit frère, Luca souhaitait se renseigner sur la formation qui lui permettra de créer des robots. Tous les quatre ont assisté à l'une des deux séances d'information organisées pendant la journée puis ont pris le temps de visiter les différentes salles et laboratoires où étaient présentées les quatre filières bachelors proposées par la HE-Arc Ingénierie :

- **Microtechniques** : orientations Ingénierie horlogère et Ingénierie biomédicale
- **Industrial Design Engineering** : orientations Conception ergonomique et design et Conception de systèmes mécaniques
- **Informatique et systèmes de communication** : orientations Informatique logicielle, Ingénierie des données et Systèmes informatiques embarqués
- **Ingénierie et gestion industrielles** : orientation Méthodes et procédés industriels

Le but de cette journée portes ouvertes était aussi de permettre au public, aux enfants en particulier, de toucher aux métiers de l'ingénierie et de mieux en comprendre l'intérêt, dans un contexte de pénurie d'ingénieurs sur le marché du travail.

Accueil des élèves des écoles professionnelles la veille

Ce vendredi 25 novembre, le Campus Arc avait accueilli quelque 250 élèves des écoles professionnelles des cantons de Neuchâtel et du Jura, ainsi que de la Berne francophone et de Morteau.

Ceux-ci ont eu droit à une présentation détaillée des formations en ingénierie de la HE-Arc, qu'ils devraient être nombreux à entamer dès la rentrée de septembre 2023.

Pour toute information complémentaire, vous pouvez vous adresser à :

Serge-André Maire, délégué communication de la Haute Ecole Arc Ingénierie
tél. 076 557 13 29, serge-andre.maire@he-arc.ch
www.he-arc.ch/ingenierie

Neuchâtel, le 26 novembre 2022